







# 80年代型よせ場支配を撃て!!

## 右翼一権力との全面対峙と 越年越冬闘争の階級的意義

43名不当逮捕 11名「凶準」起訴弾劾!!

### よせ場を階級的労働運動構築への拠点とせよ

山谷での、国税金税金町一家  
西戸組・天皇主義・皇誠会  
の登場・武装襲撃に端を発する  
日雇金協の実力闘争は二ヵ月  
を迎えるとしている。

昨年六月、「帝国主義」と対決  
する階級的労働運動の下層から  
推進団として結成された全国  
日雇労働組合協議会(日雇協)  
は、七〇年代前半に釜ヶ崎・現  
闘争が六〇年代に暴動として  
発現したよせ場労働者の「闘い  
への意欲」を、右翼暴力團の專  
制支配と対決し、これを  
打倒する中で切り拓いた「よせ  
場労働運動」の伝統と基盤をし  
つかりと防衛し发展させ、戦争  
と反動の「八五年体制」に向け  
た国家権力・金融寡占・ブルジョ  
ワジーの「八〇年代型よせ場支  
配・再編」、すなわち、天皇  
主義右翼を尖兵とする暴力支配  
の復活とそのために不可欠な階  
級的労働運動の解体攻撃に一步  
もひるむことなく、攻撃的対峙  
の布陣を整えている。日雇金協  
のこの偉大な闘いは、実に「よ  
せ場労働運動」の十年間の総括  
を有して結成された地平を跳  
躍台にプロレタリア下層として  
戦争革命の時代に國家権力・  
天皇主義右翼の突出した武装襲  
撃を迎えた、日雇下層労働  
者の全国組織としての階級的使  
命を果している。

全国の闘う労働者人民、とり  
わけ右翼労戦統一に抗して階級  
的労働運動の全国布陣を実地に  
形成せんとする階級仲間たちに

訴える。日雇金協の闘いの意義  
をしつかりとつかみ、戦場を同  
じくし、自からの職場・地域で  
の闘いの糧として、ふきあれる

戦事準備と政治反動、国家・社  
会再編と対決する共同の布陣形  
成に登りつめること、そして反  
戦・反安保・反基地・三里塚等の全  
民的な政治闘争の巨万の

隊列を組織しつつ、當面中曾根  
打倒に向けた革命的大衆行動に  
編みあげいくことを。

日雇金協は創建以来、よせ場  
を日雇下層労働者運動の出撃  
点として打ち固めてきた。

一年余の日雇金協各支部(

釜ヶ崎、笠島、寿町、山谷)の  
闘いは、飯場の暴力支配や強收  
奪強取に対する闘いをはじめ  
、義人党による「天皇と民族  
の労働組合」「全國民声同労  
働組合」「全民労」の飯場制度  
を主とする日雇下層労働者  
の組織化と対決し、(八年春  
季攻勢)これを打ち破り逆に

日雇金協の運動のすその野の  
倒産とともに、千萬円の労  
働賃の補償獲得の闘いと、そ  
の中での立川市曙町職安労働者  
の組織である立川自由労働組合  
との共同闘争や、秋田、岩手、

東京、三多摩との団結の推進。

日雇金協は、この中の登録

反対の闘いと、この中の登録

日雇港湾労働者(全港湾傘下)

との団結の推進。

日雇金協は、この中の登録

反対の闘いと、この中の登録

日雇金協は、この中の登録